## 学校通信

# 

R4.1.24 第26号 比地大小学校 校長室



#### 「新年のちかい」を発表しました。





1月14日(金)、各学年の代表者が、放送で「新年のちかい」を発表しました。「苦手なこ とにも挑戦する」「毎日なわとびをがんばる」「勉強を一生懸命にがんばる」「なわとびで、時 間とびと二重とびをがんばる」「毎日、二回は発表する」「本を読む」といった内容をしっかり と伝えることができました。



#### ソートをいただきました





1月14日(金)、豊 中町更生保護女性会の 方が来られました。ちょ うど児童玄関にいた1 年生が、ノートを受け取 りました。記念撮影もし ました。女性会の皆様、 ありがとうございまし た。

#### 新型コロナウイルス感染症予防に向けて!

★引き続き、**登校前の検温と入念な健康観察**をお願いします。

**発熱などの風邪の症状があり、ふだんと体調が少しでも異なる場合は、登校せず、**休養させ てください。また、<u>同居の家族に同様の症状が見られる場合も、登校を控えさえて</u>ください。

- **★マスク**の確認をお願いします。 (ゆるくなっていると、下がってきてしまうようです。)
- ※児童が登校時や登校後に発熱などの風邪症状などが見られた場合には、早退させます。 その際には、お迎えをお願いします。
- ※本人または同居家族の方などに、新型コロナウイルス感染が判明した、濃厚接触者、接 触者に特定された、PCR 検査を受けるように言われたなどの場合は、学校の方へ連絡を お願いいたします。

### 人権の授業(5年生)

1月19日(水)、三豊市の人権教育指導員の方に来ていただき、授業を見ていただいたり、教えていただいたりしました。お話の最後には、「今日のように、みなさんが人権について学ぶことで、差別のない社会に向けて一歩進んでいます。これからも、人権の学習を続けてください。そして、差別をしない人になってほしいです。」という言葉を5年生に伝えてくださいました。



#### 寒さに負けず 比地大っ子 いろいろ



1月18日(火)、色別の読み聞かせがありました。本を選んだり、読む練習をしたりして本番を迎えた5年生。ありがとうございました。



ドリルタイムやいろいろな教科の学習で、タブレットを使うことが増えています。写真は2年生です。



2時間目の後や昼休 みには、元気に外遊び をしている子たちが運 動場いっぱいに広がっ ています。下の写真は、 体力つくりのなわとび の様子です。



